



Montse Grases

Boletín de la Oficina para las Causas de los Santos

Prelatura del Opus Dei. España
Año 2023 | nº 27

Lo que tú quieras

El 26 de mayo de 2022 se celebró la misa de acción de gracias por la venerable Montse Grases en el Oratorio de Santa María de Bonaigua, en Barcelona, tras dos años de cancelación por la pandemia. Se agradecía a Dios un paso importante en el proceso de canonización. El 26 de abril de 2016, con la autorización del Papa Francisco, la Congregación de las Causas de los Santos decretó la heroicidad de sus virtudes.

El rector del oratorio, D. Javier Palos, destacó que la gracia de Dios y su correspondencia forjaron un carácter sereno en Montse, sin merma de alegría y vitalidad. Cuando se enteró de que tenía un tumor incurable, delante de una imagen de la Virgen de Montserrat, que actualmente está en la cripta del Oratorio donde reposan sus restos, le dijo a la Virgen: “lo que tú quieras”. Ya era tarde. Se acostó y al cabo de pocos minutos dormía profundamente. La serenidad con la que se enfrentó a la enfermedad revela que era una chica que estaba cerca de Dios. Entendió que todo es para bien y con humildad lo confió todo en sus manos. La gracia de Dios le ayudó a aceptar con paz lo que parecía no tener sentido. Con su ejemplo, Montse nos anima a decir a Dios “lo que tú quieras”. Como enseña un texto de *Camino*, libro de san Josemaría Escrivá que Montse meditó muchas veces:

Es preciso convencerse de que Dios está junto a nosotros de continuo. —Vivimos como si el Señor

estuviera allá lejos, donde brillan las estrellas, y no consideramos que también está siempre a nuestro lado.

Y está como un Padre amoroso —a cada uno de nosotros nos quiere más que todas las madres del mundo pueden querer a sus hijos—, ayudándonos, inspirándonos, bendiciendo... y perdonando.

¡Cuántas veces hemos hecho desarrugar el ceño de nuestros padres diciéndoles, después de una travesura: ¡ya no lo haré más! —Quizá aquel mismo día volvimos a caer de nuevo... Y nuestro padre, con fingida dureza en la voz, la cara seria, nos reprende..., a la par que se enternece su corazón, conocedor de nuestra flaqueza, pensando: pobre chico, ¡qué esfuerzos hace para portarse bien!

Preciso es que nos empapemos, que nos saturemos de que Padre y muy Padre nuestro es el Señor que está junto a nosotros y en los cielos (n. 267).

La coral Non Nobis del Oratorio de Santa María de Bonaigua aportó un significado especial a la ceremonia. Al finalizar, el canto del Virolai llevó a las personas presentes —junto a Montse— a los pies de la Moreneta. ■

Publicaciones

Folletos y libros sobre Montse Grases
y Hojas informativas:



Noticias de la Causa

Montse fue declarada venerable en 2016.



Venerable Montse Grases

Oración

Señor, que concediste a tu sierva Montse la gracia de una entrega serena y alegre a tu Divina Voluntad, vivida con admirable sencillez en medio del mundo: haz que yo sepa ofrecerte con amor toda mi actividad cotidiana y convertirla en un servicio cristiano a los demás; dignate glorificar a tu sierva y concédeme por su intercesión el favor que te pido... (pídase). Así sea.

Padrenuestro, avemaría y gloria.

De conformidad con los decretos del Papa Urbano VIII, declaramos que en nada se pretende prevenir el juicio de la Autoridad eclesiástica, y que esta oración no tiene finalidad alguna de culto público.

Quienes deseen comunicar favores pueden dirigirse al correo electrónico: ocs.es@opusdei.org, a través de la página web www.montsegrases.org o escribir a la Oficina para las Causas de los Santos de la Prelatura del Opus Dei, c/ Diego de León 14, 28006 Madrid.

Este boletín es gratuito. Quienes deseen ayudar con sus limosnas a los gastos de edición, pueden mandar donativos por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN nº ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en CaixaBank, indicando como concepto "Causa de Montse Grases"; o un giro postal a la Asociación de Cooperadores del Opus Dei, c/ Alcántara 59, 6º D, 28006 Madrid.

Favores

Cuida de mi rodilla

Le tengo cariño y devoción a Montse Grases; me sacó adelante de una operación complicada en mi rodilla izquierda cuando era joven. Y la verdad es que desde entonces suelo encomendarle asuntos relacionados con mi salud física personal. Debería acudir a ella para temas más espirituales..., en fin. Estoy tratando de sobrevivir a la mudanza de nuestro hogar, que por diversos motivos se está demorando en el tiempo (obras, etc.). Poco antes del momento cumbre del traslado de muebles me asaltó un fuerte dolor de la rodilla izquierda. Le dije a Montse que me quitase el dolor y pudiera estar operativo para cargar esos días. Y así fue, me concedió el favor y pude trabajar sin dolores. **P. S. R. (España)**

Nació contra todo pronóstico

La hija de una amiga ha nacido contra todo pronóstico; pues la orientación de los médicos era abortar porque nacería muerta o con grandes deficiencias que la llevarían a la muerte en unas horas. Su madre me ha ido contando cuánto ha luchado por su vida. Ella viene habitualmente a la cripta de Montse a rezarle y le da especial confianza hacerlo con una estampa con reliquia. Hicimos una cadena de oración y muchas personas estamos rezando a Montse por esta intención. Hoy he acompañado en la cripta a mi amiga con su niña, para dar gracias por su vida y seguir pidiendo: pues ya tiene siete meses y necesita todavía asistencia. **A. (España)**